

Gabriel Nsé Obiang, líder del partido Ciudadanos por la Innovación de la excolonia española, permanece retenido en la sede de su formación.



Gabriel Nsé, líder de "Ciudadanos por la Innovación", opositor a Obiang

(ZARAGOZA, 18/05/2016) Gabriel Nsé era hasta hace tres años un vecino más de Zaragoza, conocido para la comunidad ecuatoguineana de la ciudad, pero anónimo para la mayoría. Formaba parte de los opositores a Teodoro Obiang que se habían asentado en España hasta que el clima político y la seguridad del país mejorara.

En 2014, tras el anuncio de una mesa de diálogo y varios vistos buenos por parte de los observadores internacionales, decidió volver a la antigua colonia española para lanzar su partido, fundado en la capital aragonesa en 2005, de cara a las futuras elecciones.

Casi dos años después, el pasado 24 de abril Teodoro Obiang volvía a ganar las elecciones en Guinea Ecuatorial. Lo hizo consiguiendo prácticamente el 100% de los votos, mientras la sede del nuevo partido del ya candidato a la presidencia Gabriel Nsé, denominado Ciudadanos por la Innovación, permanecía [cercada desde tres noches antes con el propio opositor y más de 200 militantes dentro.](#)

“Hubo seis heridos de bala. Nos dispararon gases lacrimógenos al interior de la sede del partido. Era un intento claro por eliminarme”, explica Gabriel Nsé desde Malabo a Heraldo.es, donde sigue recluido en la sede, que fue “atacada” desde las tres de la mañana del 21 de abril durante doce horas.

Según relata, fueron las fuerzas de seguridad guineanas las que ejecutaron el ataque. Un argumento que fue rápidamente desmentido en un [comunicado oficial del Gobierno de Obiang](#), que tras ganar las elecciones, puede convertirse en el gobernante más longevo de la historia moderna, superando los 42 años que estuvo Gadafi en el poder. En el texto emitido por el Gobierno, se aseguraba que los hechos se habían restringido “a algunas intervenciones de vigilancia, y control por parte de las fuerzas del orden” después de que varios seguidores del CI hubieran provocado altercados.

Desde la web y las redes sociales del partido, los seguidores de Ciudadanos por la Innovación han ido difundiendo distintos vídeos e imágenes donde se puede ver el interior de la sede, que permaneció cercada durante una semana y recibió un segundo asalto días después, sin poder recibir suministros de agua, comida o material sanitario hasta que varios comunicados diplomáticos ayudaron a que se desbloqueara la situación. Primero por parte del Gobierno de Estados Unidos, y un día después, **por parte del Ministerio de Asuntos Exteriores Español.**



[El zaragozano que quiso oponerse a Obiang y hoy permanece aislado en Guinea](#)